

Jahresbericht

Projekte Frühling / Sommer 2021

Aufgrund der Corona-Situation konnten die Projekte erst ab Juni 2021 stattfinden.



Die ersten Klassen besuchten das Naturparkhaus

Die 1d und die 1e der NMS Längenfeld besuchten das Naturparkhaus in Längenfeld. Den Schülern wurde auf einer knapp 300 m² großen naturkundlichen Ausstellung die Öztaler Naturvielfalt in all ihren Facetten aufgezeigt. Die Schüler waren sehr interessiert an der Geologie und den Lebensräumen der Pflanzen- und Tierwelt. Ein Highlight sind natürlich die VR-Brillen, mit denen es möglich ist, die Öztaler Bergwelt im Flug zu erkunden. Ein herzliches Dankeschön an Viki, die uns sehr kinderfreundlich und mit viel Begeisterung durch die Ausstellung führte.

Die Klasse 1d





Die Klasse 1e

Nach einem sehr turbulenten ersten Schuljahr konnte die 1e Klasse erstmals gemeinsam zu einem „kleineren“ Ausflug aufbrechen. Am 2.6.2021 besuchten wir das Naturparkhaus in Längenfeld. Dort angekommen, wurden wir sehr herzlich vom Team des Naturparkhauses empfangen und uns wurden der Naturpark und die Arbeit des Naturparkteams nähergebracht. Neben einem kleinen Vortrag hatten die Schülerinnen und Schüler auch die Möglichkeit das Naturparkhaus ein wenig zu erkunden. Speziell das Erkunden der schönsten Plätze im Naturpark mit einer VR-Brille war ein absolutes Highlight. Wir bedanken uns speziell bei Viki für den abwechslungsreichen und spannenden Besuch im Naturparkhaus.





Die zweiten Klassen besuchten den Imker

Die zweiten Klassen besuchten den Imker Marcel Klotz. Wie immer, waren die Schüler und Schülerinnen interessiert daran, wie sich das Bienenvolk verhält. Marcel gelingt es immer wieder, das Projekt interessant zu gestalten und den Beteiligten die Angst vor den Bienen zu nehmen.

Die Klasse 2f



Die Klasse 2e



Die Klasse 2d





Die dritten Klassen wanderten zur Teufelskanzel

Die beiden 3. Klassen durften mit dem pensionierten Biologie-Professor Dr. Werner Schwarz eine geologische Wanderung zur Teufelskanzel machen. Dr. Schwarz zog uns mit seinem umfangreichen Wissen über die Geologie des Ötztals in den Bann. Es war ein sehr lehrreicher und unterhaltsamer Vormittag, der uns noch sehr lange in Erinnerung bleiben wird.

Die Klasse 3e





Die Klasse 3d





Das Projekt der 4. Klassen „Gesunde Jause“ konnte aus Zeitgründen leider nicht mehr verwirklicht werden. Die „Berufspraktischen Tage“, die für die Abgänger der Schule sehr wichtig sind, konnten noch durchgeführt werden und fanden auch noch im Juni statt.

Die Sommerferien können kommen!!!



*Danke an alle Beteiligten: Direktorin,
Naturparkbeauftragte, Referenten, Lehrer/innen
und Schüler/innen!*